



アメリカ・高校留学レポート

5月号 5/27!

I'm coming to see you!!

I'm so sad to say bye to all my friends and so glad to see you soon in Piazza !! You have no idea how I'm excited to talk about 10 months adventure. I couldn't write everything what happened on the monthly report so I absolutely wanna share it!

5月22日に学校が終わって最後の学校の日の夜に友達とお泊まりして、映画みまくり、ピザ食べて、ケ-いして、食べて最高の一日でした。週に4回は何かしらピザ食べて、それを飽きない自分が、怖いぞ(笑) 夏休みの前の学校は、ほぼ生徒が学校に来なくて、授業中も映画みたり、先生がYoutubeで新作の映画さがしまくったり、もうこんな陽気な授業を受けられないなんて、あじう淋しいし、どのクラスも2学期は大好きだったのよ(特に、DramaとBand) 日本のテラだらけの高校にまた戻るなんて、キ-ーという感じですよ。TT それだけ、アメリカのこの高校が好きになれて嬉しいな~と思います。とこ私の友達にも、またいつ会えるかわかりませんか。一人、東京オリピックに選手として、来るかも!? みたいた友達がいじ、冗談のような気もしますが、5年後に会えたら凄いな再会できね!? ！? ！? なんか機会が超超超たのしめです!!! 他の友達にドイツの子がいて fashionとDramaが同じクラスで、英語力は最初のと時からやっぱり私は負けてました。彼女のあかけで頑張れることもあったし、今とっては親友です。帰国日の2週間前はホストファミリーとYellowstoneというバッドローヤ、たまに熊が見えるところに旅行へ行ったり、スキー場の近くのロッジで、また~りと夏休目を満喫しました。明日は友達を呼んでのパーティーと友達とキャ-プに行ったりします。8日後には日本にいて、家族に会えることが全く考えることができないですが、超超超たのしめです! See You in a bit ♡



